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Experience exclusive moments of pleasure in grand style with our 
new Big Mugs! With a capacity of an impressive 500 millilitres, the 
Big Mug offers even more space for your favourite coffee, tea or hot 
chocolate - and looks irresistible at the same time. Made from the 
f inest Meissen porcelain and decorated with iconic designs that look 
back on over 310 years of manufacturing history, this mug combines 
timeless elegance with modern style. Whether at home or in the of-
fice - the Big Mug adapts perfectly to your individual lifestyle and 
ensures unique moments of enjoyment that harmoniously combine 

tradition and design.
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Code scannen und 
mehr über die neue
Kollektion erfahren!

Scan code and learn 
more about the 
new collection!

S TAY  C O N N E C T E D

C O F F E E  W I T H  ST Y L E

B I G  M U G S



C O F F E E  W I T H  ST Y L E
E X K LU S I V ES  KU N STH A N D W E R K

Erleben Sie mit unseren neuen Big Mugs exklusive Genussmomente in 
ganz großem Stil! Mit einem Fassungsvermögen von beeindruckenden 500 
Millilitern bietet der Big Mug noch mehr Platz für Ihren Lieblingskaffee, 
Tee oder heiße Schokolade – und sieht dabei unwiderstehlich aus. Gefertigt 
aus feinstem Meissener Porzellan und verziert mit ikonischen Dekoren, die 
auf über 310 Jahre Manufakturgeschichte zurückblicken, vereint dieser 
Henkelbecher zeitlose Eleganz mit modernem Stil. Ob Zuhause oder im 
Büro – der Big Mug passt sich Ihrem individuellen Lifestyle perfekt an und 
sorgt für einzigartige Genussmomente, die Tradition und Design harmonisch 

miteinander verbinden.
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„Große Genussmomente und leidenschaftliches Kunsthandwerk - 
mit den MEISSEN Big Mugs!“

“Unique moments of pleasure and passionate craftsmanship - 
with the MEISSEN Big Mugs!“

SWORDS
SWORDS

G L Ü C KS D RAC H E
FORTUNE  DRAGON

B LU E  O R C H I D
BLUE  ORCH ID

A FFE  &  FAU LTI E R
MONKEY  &  SLOTH

Z W I E B ELM U STE R
BLUE  ON ION

W E I SS
WHITE

V 0,5 l

77A042-55326-1

V 0,5 l

79A934-55326-1

V 0,5 l

830501-55326-1

V 0,5 l

79A933-55326-1

V 0,5 l

801401-55326-1

V 0,5 l

000001-55357-1


